
令和４年 第２回 熊野町議会定例会（６月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．水原議員 一問一答 ① 都市計画マスタ

ープランの今後

の進め方につい

て

● 防災上危険な地区への対応について

● 将来都市構造「筆の軸」の配置について

● パーク＆バスライドの取り組みについて

町 長

② 民生委員・児童委

員のなり手不足と

今後の支援体制に

ついて

● なり手不足で定員割れが続いている今の状

況の改善策と負担軽減にむけた支援体制につ

いて問う。

町 長

２．中島議員 一問一答 ① 古文書等の歴史

的資料の保存につ

いて

● 古文書等の歴史的資料は個人で保存するに

は限界がある。熊野町で保存できないか。その

考えは。

● 古文書等、歴史的資料の発掘に向けた取組み

は。

● 熊野町文化財保護委員会の役割と、町との連

携は。

● 平成 16年６月議会において古文書等の保存
方法について検討すると答弁されています

が、その後の状況は。

町 長

② 農業後継者問題

と荒廃化対策につ

いて

● 農家が減少傾向にある。過去 10年の農家世
帯の推移と、荒廃地面積の状況は。

● 農家と後継者の減少の要因と、その対策は。

● 荒廃化の抑制対策は。

● 「農業振興整備計画」の見直しと、本町の特

徴を生かす農業とある。具体的には。

町 長

３．山野議員 一問一答 ① 町内男性個室ト

イレにサニタリー

ボックスを設置し

てはどうか

● 町内の男性個室トイレに汚物入れが設置さ

せている場所は何か所あるか。

近年、前立腺がん、膀胱がんの患者が増加。

優れた尿漏れパットの発売で、早期社会復帰

を果たす即戦力となる。

町 長

② 投票所における

デジタル化につい

て

● 二重投票の防止のため。 町 長
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４．沖田議員 一問一答 ① アピアランスケ

アについて

● がん患者へのウイッグ購入費助成事業につ

いて
町 長

② 教育行政につい

て

● 35人学級への取組の現状と課題について

● 教科担任制の取組の状況と課題について

● 高校入試自己アピールへの取組について

● 給食費の現状と課題について

教育長

５．荒瀧議員 一問一答 ① 町の将来像につ

いて

岸田首相のもと、政府はデジタル田園都市国家

構想を進めている。熊野町の将来像はどうなる

か。

● 立地適正化計画の経緯と進捗状況。

● 地域公共交通計画の経緯と進捗状況。

● 次世代モビリティ（無人自動運転バス）を４

車線県道に導入し、JR矢野駅までの定時制公
共交通導入を検討しては。

町 長

② 県道矢野安浦線

について

● 2020.12法令により、有料道路は無料となっ
た。この道路事業の収支決算はどうすれば分

かるか。また、当初予定の全線４車線化（用地

買収済）はいつできるか。

● 2022 年度のバイパス延伸予算額はいくら
か。

町 長

６．諏訪本議員 一問一答 ① 熊野町のスポー

ツ活動について

● 現状をどのように捉えているか。

● 今後の方向性について伺いたい。

町 長

７．竹爪議員 一問一答 ① コロナ禍におけ

る町民の健康状態

の変化は

● 健康診断等の受診率の変化は。

● 医療費の変化は。

● 介護状況の変化は。

町 長

② 国際交流事業の

復活は

● 国際的な友好提携の見込みは。

● インターナショナル人材育成

町 長
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８．福垣内議員 一問一答 ① 小中学生の町外

派遣事業について

● 熊野市との親善大使交流等で活躍してもら

うことはできないだろうか。

● 町長、議長が赴く表敬行事の中で先方の理解

が得られるものはないだろうか。

● 海外研修等を準備し始めてほしいがどうか。

町 長

② DXの推進やシス
テムの購入について

● 職員の IT知識向上ははかられているか。

● 利便性良く汎用性があるものとなっている

か。

● 購入・採用は適正に行われているか。

町 長

９．尺田議員 一問一答 ① 大人の引きこも

り対策について

● 現状について

● ８０５０問題について

● 今後の対応について

町 長

１０．片川議員 一問一答 ① 町民体育・スポー

ツ推進・健康増進

について

● 今後も長期化の否めないコロナ禍の中、町民

の体力低下が懸念される。町としての考え方

を施設整備を含め問う。

教育長

② 野焼について ● 年中の課題で有るが、特にこの時期、農業従

事者にとって草刈り、その処理が課題である。

一般住民との生活環境バランスの考え方を問

う。

町 長

１１．光本議員 一問一答 ① 本町の道路整備

を軸とした町東部

方面地域（城之

堀・萩原・初神）の

まちづくりについ

て

● 県道矢野安浦線熊野バイパス（出来庭～萩原

工区）の進捗状況と今後の計画について。

● 熊野町都市計画マスタープランにおける

（仮）萩原城之堀線構想について。

● （仮）萩原城之堀線から初神地区にかけて、

住工共生地区の整備（東の拠点づくり）を。

町 長
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② 筆の里工房周辺

整備事業について

● 事業目的と期待する効果は。

● 集客目標人数（町内・町外）は。

● 全体事業費（用地取得費・設計費、整備費）

の額と財源は。

● 完成までのスケジュールは。

● オープン後の運営方法と運営予算の見込み

額は。

● 文化芸術アドバイザーの役割と構成員（候補

者）は。

町 長


